

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina de Comunicaciones



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA
República de Colombia

Medellín, martes 25 de marzo de 2025

Boletín de prensa Nº. 16-2025

En Apartadó falleció don José María Gutiérrez Fernández, uno de los grandes líderes deportivos de ese municipio y de la subregión de Urabá.



Medellín, Antioquia. (Oficina de Prensa *Indeportes Antioquia 16-2025*). Con tristeza fue recibida, el pasado domingo 23 de marzo, la noticia del fallecimiento, en el municipio de Apartadó, de don José María Gutiérrez Fernández. (Fotos archivo de Rodrigo Mora Quiroz de *Indeportes Antioquia*).

Don «Chepe», como lo conocían en Apartadó y la subregión a don José María, llegó a la zona de Urabá, muchos años atrás, desde el Valle del Cauca. Allí, en el «Río de Plátano», se afincó y se dedicó a sus asuntos comerciales, inicialmente, y luego pasó a ser uno de los grandes líderes deportivos del municipio y de la subregión. En el ámbito departamental también se hizo conocer en cuanto a lo deportivo se refiere.

Gutiérrez Fernández fue gerente del otrora Idemu de Apartadó (*Instituto de Deporte Municipal*). Mientras estuvo al frente del deporte, la recreación y la actividad física del municipio, don José ganó cuatro Juegos Deportivos Departamentales.

Esos cuatro campeonatos apartadoseños fueron, en forma consecutiva, en los años 2000 en Donmatías, 2001 en Ciudad Bolívar, 2002 en Guatapé y 2003 en Amalfi. «*Esos juegos los ganamos gracias a las fortalezas que tuvimos en atletismo, baloncesto masculino, béisbol, boxeo, bicitrío, levantamiento de pesas y voleibol masculino*», nos dijo un día don «Chepe».





De esos cuatro títulos nos habló con mucho orgullo don José María Gutiérrez Fernández. «*Esos títulos no fueron fáciles*», comentó Gutiérrez Fernández, en su momento, quien sobre el tema puntualizó en el año 2019: “nosotros comenzábamos a ganar en el desfile inaugural por la presentación de nuestra delegación. Claro que teníamos un trabajo previo muy intenso de preparación que se sostuvo por cuatro años consecutivos, es decir en Donmatías 2000, Ciudad Bolívar 2001, Guatapé 2002 y Amalfi 2003. Para esos logros fueron fundamentales los intercambios deportivos de preparación con equipos del Valle de Aburrá, básicamente de Medellín, ciudad a la que ahora no le gana nadie los Juegos Departamentales”.

Para don José, tanto los deportistas como los entrenadores fueron importantes, fundamentales y básicos. «*Siempre me preocupé porque los deportistas y los entrenadores estuvieran bien, que contarán con lo que necesitaban para que pudieran rendir en sus actividades deportivas competitivas*», nos dijo una vez el muy animado, polémico y estudioso dirigente deportivo.

Las gestas deportivas de don José María Gutiérrez fueron muchas en la subregión de Urabá. Este dirigente, quien estaba por los 78 años, aparte de Apartadó también estuvo al frente del Instituto Municipal de Deportes de Turbo (*Imdeportes Turbo*) y también pasó por el *Imder* de Carepa, poblaciones en las que dejó huella.

En el ámbito departamental, don José María Gutiérrez Fernández, hizo parte de la Junta Directiva de *Indeportes Antioquia* del 2008 al 2011, en representación de los Entes Deportivos Municipales.

El dirigente también fue muy afín a la Liga Antioqueña de Fútbol y a la Liga Antioqueña de Boxeo y en el nivel nacional, que recordemos, a la Federación Colombiana de Boxeo.

En varios Juegos Nacionales concurrió con Antioquia ejerciendo las funciones de delegado de ciertas disciplinas deportivas.

Desde *Indeportes Antioquia* lamentamos la muerte de don José María Gutiérrez Fernández, uno de los grandes dirigentes deportivos de Apartadó, muy amigo de *Coldeportes Antioquia* y de *Indeportes Antioquia*, reconocido en la subregión de Urabá y también en el departamento de Antioquia.

Desde *Indeportes Antioquia* nos unimos al duelo que embarga a su familia en particular y al deporte de Apartadó y de Urabá en general. Paz en su tumba.